



KEIYO BANK NEWS

プラス α で、未来をともに。
京葉銀行

2025年8月1日
株式会社京葉銀行

プロバスケットボールクラブ「アルティーリ千葉」とスポンサー契約を締結！

株式会社京葉銀行（頭取 藤田 剛）は株式会社アルティーリ（代表取締役 新居 佳英）とオフィシャルパートナー契約を締結しましたので、お知らせいたします。

【アルティーリ千葉について】

千葉市をホームタウンとするプロバスケットボールクラブ。2020年に創設され、昨シーズンはB2で優勝。2025-26シーズンはB1、2026-27シーズンはB.LEAGUE PREMIER参入が決定している。

【当行との親和性】

アルティーリ千葉の「Altiri」とは、エスペラント語で「惹きつける」を意味しており、クラブ活動を通じて関わる全ての人々を魅了し、日々の生活をより豊かにするクラブという想いから命名されました。当行の企業理念「プラス α の価値を提供し、地域の豊かな未来をともに築く」との親和性が高く、企業理念を実現していくうえで最適なパートナーの1社だと考えております。

バスケットボールというチームスポーツで、B1という新しいステージへ挑戦するアルティーリ千葉と、「チームワーク」や「挑戦と成長」といった価値観を大切にする京葉銀行が想いを同じくするパートナーとなり、地域の豊かな未来をともに築いて参ります。

【オフィシャルパートナー内容】

当行はオフィシャルパートナーの中で最上位である「PREMIER」パートナーとなり、アリーナでのフラッグ看板掲出やSNSを活用したデジタル広告を展開していくほか、シーズン中には冠試合の開催も計画しております。



以上